

LA SEYNE Atout Chœurs, organisé dimanche au profit d'une bonne cause.

Sept chorales en concert au Chapiteau de la mer

PROPOSÉ PAR L'ASSOCIATION Chœurs en Seyne et la Ville, le festival de chorales Atout Chœurs se tiendra ce dimanche à 16 h, à l'espace Chapiteaux des Sablettes. Cette 21^e édition sera marquée par plusieurs nouveautés.

Déjà, rappelle Éliane Obrecht-Laurenci, présidente de l'association, « Chœurs en Seyne est née en 2002 du désir de réunir différents groupes vocaux seynoïses afin de créer des occasions de rencontres et de partage autour de la passion commune de chanter en chœur. Chaque année, ces groupes se retrouvent dans une ambiance collégiale et conviviale pour partager une diversité de registres et de personnalités, qui constituent un ensemble dont la variété offre un éventail attrayant de tous les styles artistiques ».

Six chorales seynoïses vont donc se produire tour à tour : Choramania, Stella Maris, Corps sonore, Vox cantaria, Chorale de la Mer et Ad Te (chanteurs de la paroisse Notre-Dame de la Mer). Et contrairement aux années précédentes, Chœurs en Seyne invite une formation non seynoïse : la chorale Poly-sons de La Farlède.

Les chants communs évoluent

« Suite au départ, pour raisons personnelles, de la chef de chœur de Vox Cantaria, cette dernière s'est retrouvée avec la même chef de chœur (Noëlle Vaccaretti-Dacheux) que Poly-sons. L'occasion nous était ainsi donnée de proposer, à la formation farlédnoise, de nous rejoindre. Et ensemble, ces deux chorales interpréteront deux titres de gospel ».

Du reste, pour cette 21^e édition, les chants communs évoluent. « Souvent, nous en avons un, voire deux, programmés à la fin du concert. Cette année, ajoute Mme Obrecht-Laurenci, il y en aura un en ouverture (Chanter, de Florent Pagny) et un pour conclure : Bella Ciao ». Ces deux morceaux vont donc permettre aux cent vingt choristes des sept formations présentes d'additionner leur voix.

Dernière nouveauté : le concert se déroulera au Chapiteau de la Mer et non pas dans une église. « On souhaitait avoir un espace un peu plus grand, même si cela représente une difficulté technique puisque cela impose de sonoriser pour les chorales qui sont accompagnées d'instrumentistes », précise la présidente de Chœurs en Seyne.

Pour assister au concert, les participations, sont libres, sachant que la recette sera reversée au profit de la section seynoïse des Petits frères des pauvres.

M. G.